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Fraktionsbericht der SP Wädenswil 
 

 

Zur Gemeinderatssitzung vom 3.11.2014 

 

 

Thema Kommentar Kontakt 

Weisung 34  
(Schulanlage Glärnisch, 
Projektierungskredit) 
 

Die SP Fraktion stimmt dem Projektierungskredit bei, weil der 
Bedarf für die Erweiterung ausgewiesen ist. Mit neuen 
Klassenzimmern können Engpässe im Schulhaus Glärnisch 
behoben werden. Dass die Krippe an einen zentral gelegenen und 
zu Fuss und auch mit öV gut erreichbaren Ort umgesiedelt wird, ist 
zu befürworten, da der Betrieb an der Etzelstrasse modernen 
Anforderungen nicht mehr gerecht wird. Die Aufhebung der vor 
vielen Jahren als Provisorium für den Hort und Mittagstisch 
erstellten Pavillons war schon längst fällig. Dass Krippe und Hort in 
einem Gebäude untergebracht sind, organisatorisch und baulich 
dennoch getrennt bleiben, macht wegen der unterschiedlichen 
Alter der Kinder Sinn, kann aber auch Synergien ermöglichen. Es 
muss aber sichergestellt werden, dass im Neubau der Platzbedarf 
von Krippe, Hort und Mittagstisch abgedeckt werden können, denn 
es ist klar, dass die Schülerzahlen und das Bedürfnis nach 
Betreuung weiter steigen werden. 

Edith Brunner 
079 723 63 55 
 

Weisung 1 
(Volksinitiative „Ja zum 
offenen Gerbeplatz“) 

Die SP stimmt dem Antrag der RPIK zu und befürwortet 
insbesondere die dem Stadtrat beantragten 
Änderungsvorschläge. Die Bewahrung des Gerbeplatzes ist 
unumstritten, doch soll dieser einerseits neu und schöner 
gestaltet und andererseits eine bauliche Entwicklung in 
diesem Gebiet trotzdem nicht verhindert werden, wie dies 
mit der Initiative der Fall wäre. Die zusätzliche Aussonderung 
einer Fläche im nördlichen Baufeld und die Vergrösserung 
des vorgesehen Gerbeplatzes verhindern einen Riegelbau, 
der das Ortsbild beeinträchtigen und den Bahnhofplatz und 
die Gerbestrasse trennen würde. Mit der vorgeschlagenen 
Lösung ist ein Durchblick auf den Dorfkern, bzw 
Bahnhofplatz noch gewährleistet.   

Daniel Tanner 
P: 044 780 48 63 
m: 079 527 87 93 
 

Postulat der SP-Fraktion 
gegen den Verkehrs-
kollaps am Kreisel 
Zuger/Steinacherstrasse 

Die SP macht sich bereits heute, vor dem definitiven 
Entscheid zum Rütihof-Areal, Gedanken zur 
Verkehrssituation am Kreisel Zuger/ Steinacherstrasse. V.a 
in den Stosszeiten stauen sich die Autos und auch die Busse 
erleiden dadurch Verspätungen. Falls die geplanten 
Überbauungen (Rütihof, Auparc, MEWA), die alle an diesen 
Verkehrsachsen liegen, realisiert werden, werden sich die 
Probleme verschärfen. Der Stadtrat soll mit der Planung 
eines neuen Verkehrskonzepts, welches auch die 
International School miteinschliesst, frühzeitig beginnen. 

Bea Gmür 
076 510 12 92 

Postulat der GP-Fraktion 
betreffend SIA-Effizienz-
pfad Energie und 2000-

Die SP unterstützt den Vorstoss, auch wenn sie gegenüber 
Labels und Zertifikaten eine kritische Haltung bewahrt. Die 
Forderung, möglichst ressourcenschonend, ökologisch und 

Christian Gross  

079 889 35 70 
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Watt Label für Areale nachhaltend zu planen und bauen, entspricht auch unseren 
Zielen. Nebst den Überbauungen auf dem Areal der 
ehemaligen Alcatel in der Au und Blattmann 
Metallwarenfabrik möchte die SP auch den Rütihof 
miteinbeziehen, wo sich z.B. ein Wärmeverbund als effektive 
Lösung im Sinne des SIA-Effizienzpfades Energie anbieten 
würde. 


